

17961 *ORDEN de 9 de julio de 1998 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la Audiencia Nacional, en el recurso contencioso-administrativo número 5/2767/95, promovido por don Francisco Merchán Hernández.*

Para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos se publica el fallo de la sentencia firme dictada con fecha 2 de junio de 1998 por la Sección Quinta de la Audiencia Nacional, en el recurso contencioso-administrativo número 5/2767/95, promovido por don Francisco Merchán Hernández, contra resolución expresa de este Ministerio, por la que se confirma en reposición la sanción disciplinaria interpuesta al recurrente, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallamos: Que estimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación de don Francisco Merchán Hernández, contra la resolución del Ministerio de Sanidad y Consumo, de 25 de febrero de 1993, desestimatoria del recurso de reposición promovido frente a la resolución del mismo Ministerio, de 21 de mayo de 1992, que impuso al recurrente la sanción de suspensión de empleo y sueldo durante quince días por la comisión de una falta grave, debemos anular y anulamos las resoluciones impugnadas por no ser conformes con el ordenamiento jurídico, dejando sin efecto la sanción impuesta por las mismas, sin hacer expresa imposición de costas.»

Lo que digo a V. I. a los efectos de lo dispuesto en el artículo 103 de la vigente Ley reguladora de la Jurisdicción de lo Contencioso-Administrativo.

Madrid, 9 de julio de 1998.—P. D. (Orden de 2 de noviembre de 1994, «Boletín Oficial del Estado» del 4), el Subsecretario, Enrique Castellón Leal.

Ilmo. Sr. Secretario general de Asistencia Sanitaria.

17962 *ORDEN de 9 de julio de 1998 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Superior de Justicia de Asturias, en el recurso contencioso-administrativo número 2259/95, promovido por doña María del Pilar Fernández Fernández.*

Para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos se publica el fallo de la sentencia firme dictada con fecha 28 de mayo de 1998 por el Tribunal Superior de Justicia de Asturias (Sección Segunda) en el recurso contencioso-administrativo número 2259/95, promovido por doña María del Pilar Fernández Fernández, contra resolución expresa de 16 de junio de 1995 por la que se acuerda nombrar a la recurrente funcionaria de empleo interino en la Escala de Médicos Inspectores del Cuerpo Sanitario del extinguido INP para el desempeño del puesto de trabajo de Inspector Médico, nivel 20 y complemento específico de 65.040 pesetas, así como contra la fecha de su toma de posesión, cuyo pronunciamiento es del siguiente tenor:

«Fallo: En atención a lo expuesto, esta Sección de la Sala de lo Contencioso-Administrativo ha decidido: Estimar el recurso interpuesto por la Procuradora doña Carmen Cervero Junquero, en nombre y representación de doña María del Pilar Fernández Fernández, contra acuerdo de la Subsecretaría de Sanidad y Consumo, de fecha 16 de junio de 1995, estando representada la Administración demandada por el señor Abogado del Estado, acuerdo que se anula y deja sin efecto por estimarse no ajustado a derecho y en su lugar se declara el derecho de la demandante a que le sea reconocido desde la fecha de su nombramiento como funcionaria de empleo interino para el puesto de Inspector Médico en la localidad de Gijón, el nivel de complemento de destino 23, un complemento específico de 765.072 pesetas, y otro de productividad fija de 593.808 pesetas, con abono de las diferencias dejadas sin percibir; sin hacer especial condena en costas.»

Lo que digo a V. I. a los efectos de lo dispuesto en el artículo 103 de la vigente Ley reguladora de la Jurisdicción de lo Contencioso-Administrativo.

Madrid, 9 de julio de 1998.—P. D. (Orden de 2 de noviembre de 1994, «Boletín Oficial del Estado» del 4), el Subsecretario, Enrique Castellón Leal.

Ilmo. Sr. Secretario general de Asistencia Sanitaria.

MINISTERIO DE MEDIO AMBIENTE

17963 *ORDEN de 7 de julio de 1998 por la que se dispone el cumplimiento en sus propios términos de la Sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria, de fecha 11 de marzo de 1997, recaída en el recurso contencioso-administrativo número 1.399/1996, interpuesto por don José Santos Díaz García, así como cumplimiento de Auto de 22 de diciembre de 1997 por el que se inadmite el recurso de casación 3.711/1997, preparado ante el Tribunal Supremo por la representación procesal del recurrente.*

En el recurso contencioso-administrativo número 1.399/1996, interpuesto ante el Tribunal Superior de Justicia de Cantabria, por la representación procesal de don José Santos Díaz García, contra la Resolución de la Dirección General de Costas, de fecha 22 de julio de 1996, por la que se desestima el recurso ordinario interpuesto contra la Resolución de la Demarcación de Costas de Cantabria de fecha 19 de octubre de 1994, relativa a sanción de multa y orden de demolición de obras realizadas en zona de servidumbre de tránsito que supongan aumento de volumen, en el término municipal de San Vicente de la Barquera, en fecha 11 de marzo de 1997, se ha dictado sentencia, cuya parte dispositiva, literalmente, dice:

«Fallamos: Que debemos desestimar y desestimamos el recurso contencioso-administrativo promovido por la Procuradora señora Escudero Alonso, en nombre y representación de don José Santos Díaz García, contra la Resolución de la Dirección General de Costas, de fecha 22 de julio de 1996, por la que se desestima el recurso ordinario interpuesto contra la Resolución de la Demarcación de Costas de Cantabria, de fecha 19 de octubre de 1994, por la que se impone al recurrente una sanción de 755.000 pesetas, concediendo un plazo de un mes para demoler las obras que supongan aumento de volumen realizadas en zona de servidumbre de tránsito.

Sin que proceda hacer mención expresa acerca de las costas procesales causadas, al no haber méritos para su imposición.»

Asimismo en el recurso de casación número 3711/1997 preparado ante el Tribunal Supremo por la representación de don José Santos Díaz García, contra la anterior sentencia, en fecha 22 de diciembre de 1997, se ha dictado Auto, por su Sala Tercera, cuya parte dispositiva es del siguiente tenor:

«La Sala acuerda: Declarar la inadmisión del recurso de casación interpuesto por la representación procesal de don José Santos Díaz García contra la sentencia de 11 de marzo de 1997, dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria en el recurso número 1.399/1996, resolución que se declara firme; con imposición de las costas procesales causadas en este recurso a la parte recurrente.»

Este Ministerio, a los efectos de lo establecido en los artículos 103 y siguientes de la Ley reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa de 27 de diciembre de 1956, ha dispuesto que se cumpla en sus propios términos los referidos sentencia y auto.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.

Madrid, 7 de julio de 1998.—P. D. (Orden de 25 de septiembre de 1996, «Boletín Oficial del Estado» del 27), el Subsecretario, Claro José Fernández-Carnicero González.

Ilmo. Sr. Director general de Costas.

17964 *ORDEN de 7 de julio de 1998 por la que se dispone el cumplimiento, en sus propios términos, de la sentencia de la Audiencia Nacional, de fecha 16 de enero de 1998, recaída en el recurso contencioso-administrativo número 1/2.315/1994, interpuesto por don Pedro Jesús Marín Blázquez.*

En el recurso contencioso-administrativo número 1/2.315/1994, interpuesto ante la Audiencia Nacional por la representación procesal de don